

Aclara afirma que acusaciones por responsabilidad en siniestro son falsas y “malintencionadas”

A través de una declaración pública, la empresas Aclara Resources Chile lamentó la tragedia que azota a la comuna de Penco debido a los incendios forestales y apuntaron a realizar un acompañamiento desde el respeto y la solidaridad a familias y otras zonas de la Región que se han visto afectados por la emergencia.

Sin embargo, en la misiva, la empresa buscó afirmar que “Aclara es parte de Penco, por lo que, frente a informaciones y rumores difundidos en redes sociales que intentan responsabilizar a la empresas por el origen del incendio, somos claros y categóricos en señalar que se trata de afirmaciones falsas, irresponsables y malintencionadas. Por el contrario, también hemos sido directamente afectados por esta catástrofe”.

La firma, que busca instalar una planta para el procesamiento de tierras raras en Penco, indicó que

sus equipos han estado en terreno coordinados con autoridades, entregando diversos apoyos. “Hemos puesto a disposición la Casa Aclara, ubicada en el centro de Penco como punto de apoyo lo-

gístico y de coordinación. La prioridad es estar con las familias afectadas y colaborar en la respuesta a al emergencia. Reiteramos nuestro disposición a seguir apoyando en este momento crítico”, dijeron.



La empresa dispuso sus dependencias en Penco para apoyo logístico.